



Handyregeln

- Mein Handy bleibt während der gesamten Unterrichtszeit (7:30-16:30Uhr) auf dem Schulareal und in allen von der Schule benutzten Räumen ausgeschaltet und nicht sichtbar.
- Bei Nichteinhalten dieser Regel wird es von der Aufsichts- oder Lehrperson bis zum Ende des Schultages eingezogen.
- Bei wiederholtem Nichteinhalten wird das Handy eingezogen und muss von den Eltern bei der Lehrperson abgeholt werden.
- Nach dem 3. Nichteinhalten erhalte ich ein generelles Handyverbot auf dem Schulareal. Die Eltern werden darüber schriftlich von der Schulleitung informiert.

Auf Exkursionen und in Lagern gilt ein striktes Verbot elektronischer Geräte. Sind in Ausnahmefällen elektronische Geräte zur Erfüllung von besonderen Aufträgen nötig, kann die LP die Mitnahme erlauben. Sie werden dann von der LP zuvor verteilt und danach wieder eingezogen.

Die Handyregeln gelten auch für Fotouhren. Smartwatches dürfen nur als Uhr verwendet werden.